

picasa_albumid=5820127037864187889

El presidente de la Academia Nacional de Medicina de Colombia presenta una selección de retratos pintados por él.

La exposición estará hasta el próximo viernes 14 de diciembre en la Universidad Central.

El Representante encargado de La OPS/OMS, doctor Teófilo Monteiro, visitó la exposición del doctor Sánchez y manifestó a él su admiración por el trabajo reflejado allí, que permite ver, entre otros, a figuras reconocidas del mundo de la salud y la academia, como el doctor Hernando Grott, el Decano de la Universidad Central, doctor Guillermo Páramo; el maestro Loochkartt y varios de los presidentes de la Academia Nacional de Medicina.

"Siempre hay algo de misterio en todo gran retrato. desde niños podemos reconocer una cara humana en un esquema elemental armado con un círculo y un par de puntos; hasta logramos saber si ríe o llora cuando le añadimos algunos trazos más".

Exposición hasta el viernes 14 de diciembre, en la Universidad Central, sede norte.